
 

 

ACTA DE LA SESION QUE LA COMISION PERMANENTE DE LA 
JUNTA DE GOBIERNO DE ESTE COLEGIO CELEBRO EL DÍA 23 DE 

NOVIEMBRE 2023. 

 

ASISTENTES: 

Presidente 

PILAR OTERO MOAR 

Vicepresidenta 

ROSA LOPEZ RIO  

Secretaria 

Mª. MAR LAMAS CASAL 

Contadora 

PATRICIA FERNANDEZ FERNANDEZ 

Tesorero 

JOSE MARIA SAEZ GARCIA 

Delegados 

LUIS RIVERA CARAMES 

JESUS FERRO MOURENZA 

ROSA CAMPELO OTERO 

JOSE Mª. SAEZ GARCIA 

 



 

PEDRO GARCIA OROIS 

Asesor Juridico 

RAFAEL ALONSO MARTINEZ 

 En La Coruña, a 23 de noviembre de 2.023, tuvo lugar la Junta que la 
Comisión Permanente de este Colegio celebró en la sede colegial con la 
asistencia de los señores que más arriba se indican. 

 Siendo las dieciséis horas y cuarenta minutos, por la Presidente se 
declara abierta la sesión según el siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

1º.- Movimiento de colegiados 

ALTAS COMO EJERCIENTES: 

Adrián Piñón Dominguez c/ Arcadio Pardiñas 137-3º en BURELA 

Ana Lojo Rodriguez c/ EscaraboƟño 37 bajo en BOIRO 

CAMBIO DE DOMICILIO: 

Sandra Munin Mosquera c/ Carreira do Conde 20 local 3  SANTIAGO 

CAMBIO DE APELLIDOS: 

 La Gestor AdministraƟvo Alba Lata Liñares, ha acreditado el cambio 
de apellidos, pasando a llamarse ALBA LIÑARES LATA, con despacho 
profesional en Ordenes. 

 Se aprueba el Movimiento de Colegiados por unanimidad 

 

2º.- Información de la Contadora. 

  

Patricia Fernandez, da comienzo su información trasladando a los 
asistentes la buena marcha de los estados contables tanto del Colegio como 
de las Delegaciones, resultando un superávit a 31 de octubre de 180.412,50 
€ que corresponde al siguiente desglose: 



 

COLEGIO 67.836,91 
LA CORUÑA 50.078,32 

LUGO 48.007,58 
ORENSE   6.450,06 

PONTEVEDRA      846,17 
VIGO   7.193,46 

SUPERAVIT 180.412,50 € 
 

3º.- Asuntos varios 

 Toma la palabra la Presidente informando acerca de los siguientes 
asuntos: 

 La contratación del Canal ÉƟco por mediación de SIGA, y el 
nombramiento como colaboradora de las denuncias a la colegiada Teresa 
Guillen Lorenzana. 

 Jornada el próximo día 12 de SIGA sobre la GesƟón Documental, a 
primera hora de la tarde para el personal de las delegaciones, seguido de la 
información para el resto de colegiados, presencial y por Zoom.  

 Se va a enviar a los delegados un borrador de protocolo sobre los 
Canjes de Tráfico, que en ningún caso será obligatoria si la jefatura 
respecƟva no quisiera aplicarlo. 

4º.- Información de la Presidente 

 La Presidente comenta la próxima celebración del Pleno del Consejo 
General que en principio iba a celebrarse presencial, y ahora han cambiado 
a telemáƟca el día 30 de este mes. 

 Traslada las conversaciones que está manteniendo con la responsable 
de la correduría March, para la renovación de la póliza de Responsabilidad 
Civil y los problemas que están apareciendo debido a la canƟdad de 
siniestros que llevamos y de su elevado importe, con lo cual, en caso de 
renovación, comenta, se va a producir una elevación de las franquicias. 

 Indica que la mayoría de los siniestros se concentra en seis gestorías. 

 Informa de la llegada de un Memento de Deontología y 
Responsabilidad Profesional de los Gestores AdministraƟvos, sufragado por  



 

el Consejo General y que será enviado a todas las delegaciones para su 
distribución   colegiado. 

 En relación con la fesƟvidad de San Cayetano, se va a celebrar en La 
Coruña el día 14 de sepƟembre. 

 Traslada a la Junta que se ha firmado en el día de hoy el contrato con 
el auditor para la confección de la auditoria de este ejercicio. 

 Informa de la invitación que ha recibido del Colegio de 
Administradores de Fincas para la asistencia a la Cena de Navidad. La 
vicepresidente del Colegio y parte de su junta de gobierno son gestores 
administraƟvos.  

También desde la Mutualidad nos han comunicado la posibilidad de 
usar nuestras instalaciones para una reunión, que se celebrará el próximo 
día 11 a las 13 horas, a lo que hemos accedido. 

Comunica a los asistentes que intentará traer para el próximo Pleno 
presentará las dietas actualizadas por asistencia a las reuniones de la Junta 
de Gobierno. 

Informa de la Junta EjecuƟva que han celebrado en el Consejo 
General, y en relación con la renovación de los cargos el Presidente del 
Consejo ha informado que se va a presentar a la reelección y quería saber 
los miembros que iban a acompañarlo en la legislatura, a la que se 
presentan los actuales excepto el Presidente de Valencia y el, Presidente del 
Colegio de Extremadura, y seguramente entrarán los Presidentes de 
Cataluña y algún Presidente de Andalucía. El Colegio de Galicia seguirá 
presente en la EjecuƟva. 

El próximo lunes reunión con los sindicatos para la revisión del 
convenio colecƟvo de gestorías administraƟvas. 

 

5º.-Información de la Asesoría Jurídica. 

El Letrado Asesor comienza informando sobre las consultas atendidas 
tanto a través del servicio de consultas para colegiados relacionadas con 
subrogación hipotecaria, procedimiento sancionador en materia de 



transportes y situaciones de sucesión en la condición de prestador de 
servicios de gestoría administraƟva a clientes. 

 En el capítulo de sociedades se da cuenta de los informes emiƟdos 
en relación con dos casos. 

Se informa también de los siniestros de responsabilidad civil de los 
que se ha tenido conocimiento desde la úlƟma reunión. 

Prosigue señalando que el colegiado Manuel Paz Gestoso conƟnúa sin 
remiƟr a Tráfico el expediente que le fue solicitado a medio de un burofax 
que no llegó a recoger, a pesar de que desde entonces Ɵene suspendido 
provisionalmente el uso de la plataforma. En cuanto al expediente seguido 
frente al colegiado Félix Gómez Currás, informa de que se ha iniciado un 
nuevo procedimiento tras la caducidad del anterior. 

Se informa de que ya fueron presentadas las dos úlƟmas denuncias 
por falsificación de jusƟficantes profesionales, habiéndose acordado tomar 
declaración a la denunciante, la colegiada Dª. Irene Vaquero Moldes, el 
próximo 9 de enero en los juzgados de Porriño, y no habiéndose aún 
proveído la presentada por el Colegio frente al cónyuge de la ex colegiada 
María Cruz Pérez Porro. Así mismo, se informa de la solicitud de aclaración 
de sentencia de apelación formulada por el condenado en el asunto del 
mismo Ɵpo de falsedad documental que afectó a la colegiada Dª. María 
Ángeles Sotelo. 

 

6º.- Información de los Delegados. 

 La Coruña.- Luis Rivera informa de la próxima celebración de la Cena 
de Navidad el día 16 de diciembre. 

 Informa que cambian de fase de matriculación los vehículos con ficha 
A. En lo que se refiere a los tramites de Tráfico, llevan la marcha esperada, 
pero es mejor ser prudentes y esperar a finalizar el año. 

 Sobre las reparaciones en el local de SanƟago, van a esperar a que 
mejore un poco el Ɵempo. 

 Lugo.- Jesús Ferro comunica que en el tema de los trámites ficha A, 
están en la fase dos, Ɵenen algún problema con los chek list, pero se 
solucionará. 



 En el tema de los trámites de Tráfico, llevamos un 15% en matriculas 
de más  y en transferencias un 6% de más, en relación con el mismo periodo 
del pasado año. 

 Orense.- Rosa Campelo traslada que parecer que mejoran un poco en 
la tramitación, si bien son conscientes que muchos trámites son 
presentados por compañeros de otras delegaciones. 

 Han tenido una reunión con el Jefe de Tráfico, de forma muy cordial y 
les ha  propuesto la firma el día 11 del acuerdo con la Jefatura. 

 También dice, que han tenido una reunión con la S.S. sobre los 
autónomos.  

 Pontevedra.- José María Sáez manifiesta que en lo que se refiere a la 
tramitación prácƟcamente van igual que el año pasado. 

 Comenta el tema de las exenciones mod. 06 y los problemas que han 
surgido, hace Ɵempo ya, con algún gestor. 

 Informa de la jornada que han tenido con las jefas de Tráfico y 
funcionarios tanto de Pontevedra como de Vigo, que han resultado muy 
interesantes y que han tenido muy buena acogida entre los compañeros., 
cerrando el acto con un vino español. 

 En cuanto a los trámites de Tráfico, más o menos igual que el pasado 
año. 

El almuerzo de Navidad, lo celebrarán el próximo día 16. 

 Vigo.-  Han puesto en marcha la matriculación de los vehículos con 
ITV Ɵpo A, sin problema alguno.  En relación con los trámites, su marcha es 
excelente en transferencias y un poco más lento las matrículas. 

Tienen programado celebrar una jornada del Cierre Fiscal y 
Sociedades imparƟdo por Garrigues antes de finalizar el año. 

La comida de Navidad la Ɵenen prevista para el próximo día 22. 

 7º.- Ruegos, preguntas y proposiciones. 

El delegado de Vigo, Pedro Garcia Orois,  comenta que existe cierta 
incerƟdumbre con las firmas digital y normal, y que no estaría de más 
organizar un monográfico sobre este tema. 



El letrado Rafael Alonso, indica que deben de ser las firmas todas 
digitales o todas manuscritas, no pudiendo mezclarse de ambos Ɵpos en el 
mismo soporte documental. 

Consulta si se está cobrando algo por la impresión de los permisos de 
circulación, pues ello genera un coste. 

Se le informa que, de momento, no se cobra pero dependerá del 
resultado económico de cara al próximo ejercicio. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 
diecinueve horas y treinta minutos del día anteriormente señalado, 
procediéndose a redactar la presente acta que, con el visto bueno de la 
Señora Presidente, firmo yo Secretaria que cerƟfico. 

 

V º  Bº 

    LA PRESIDENTE, 

 

 

 


